

Le lendemain, le Souverain Pontife se rappelait encore à notre pieux souvenir en conférant le titre de chevalier de Saint-Grégoire-le-Grand à notre compatriote M. Jules Dupasquier si dévoué aux œuvres d'éducation et d'assistance des classes ouvrières, organiste de l'église Saint-Joseph des Brotteaux.

Le 28 mai, remise officielle sur la place Bellecour, du drapeau des Vétérans des armées de terre et de mer, scène émouvante et réconfortante au milieu de ces temps troublés, pleins de découragement et de tristesse. On a salué le drapeau, on a acclamé l'armée. Demain, on traînera l'un dans la boue ; on couvrira l'autre d'infamie.

Mais l'armée a ses revanches. Marchand débarque le 30 mai à Toulon, aux acclamations enthousiastes de la foule. C'est un héros sans tache qu'on a déjà tenté de salir ; c'est le rôle de cette horde de sans-patrie pour qui rien n'est sacré.

Dans quelques jours, l'enfant de la Bresse sera à Thoissey au milieu des siens.

— Il paraît qu'il ramène avec lui son ordonnance nègre qui l'a suivi à travers toute l'Afrique, me demande un ami curieux ?

— Oui, il sera accompagné de son fidèle Baïssa.

— Est-ce lui aussi qui nous a apporté les premières cigarettes nègres, ajoute un loustic ?

Horrible ! Horrible !

PIERRE VIRÈS

